
Por falta de recursos se le eaen
las obras al gobierno capitalino

Responsabilizan a ¡a federación de postergar entrega de recursos por más de tres m¡¡ millones
de pesos Advierten que la afectación económica podría superar los 7 mil millones de pesos
ANA CECILIA CONTRERAS

Debido a la crisis financiera el Gobierno del
Distrito Federal parará
al menos tres obras en

materia de transporte de gran
envergadura así como dos más
en materia hidráulica que se te
nían contempladas iniciar en el
segundo semestre del año

De acuerdo con el jefe de Go
bierno de fa ciudad esta falta de
recursos se reflejará en los pro
yectos de ampliación de la red de
transporte público y en el plan
hidráulico de la ciudad

La Secretaría de Finanzas lo
cal estima que de no haber un
Plan Nacional de Reactivación
Económica las pérdidas para la
capital del país serían de siete mil
millones de pesos y no de cinco
mil millones como se había cal
culado a principio de año

Mario Delgado Carrillo titu
lar de la Secretaría de Finanzas
explicó que se busca la partici
pación de la iniciativa privada pa
ra amortiguar los impactos me
diante financiamientos a largo
plazo

Lo anterior significa que el go
bierno federal ha postergado la
entrega del 29 2 por ciento de las
participaciones que le corres
ponden al Distrito Federal Al mes

de mayo la pérdida fue de dos mil
5 79 millones de pesos y para ju
nio ésta ascendió a tres mil 647

millones de pesos
Delgado Carrillo pidió a la fe

deración reorientar los recursos
del Fondo Nacional de Infraes

tructura Fonadin equivalentes
a 60 mil millones de pesos para
sanear las finanzas de todas las
entidades

Al cuestionarle el escenario
ante la posible negativa del go
bierno de Felipe Calderón para li
berar esos recursos respondió
A diferencia del gobierno fede
ral que recortó el 1 8 por cien
to en el DF se hizo por tres mil
500 millones de pesos casi el 4 9
por ciento entonces difícilmen
te se podría pensar en uno más

Aunque Marcelo Ebrard ase
guró que las obras del plan hi
dráulico de la ciudad están en
riesgo por falta de recursos fe
derales ni el secretario de Fi
nanzas ni el director del Sistema
de Aguas del Distrito Federal
Ramón Aguirre conocen los al
cances

De hecho Ramón Aguirre co
mentó en entrevista No sé si lo

que dice el jefe de Gobierno sea
una interpretación a futuro por
que nosotros notenemos ningu
na notificación de que se cancele

alguna obra
Por su parte Mario Delgado

sostuvo que el plan hidráulico tie
ne varias fuentes de financia
miento como la del Fideicomiso
19 28 que permite las obras del
Túnel Emisor Oriente

Insistió en que es notoria la
apertura por parte de los bancos

y de distintos fondos para reacti
var los proyectos Pero también
reconoció que la administración
Iocaltendrá que hacer ajustes

ANIVERSARIO A propósito del
cuarto aniversario del metrobús
el director general de este siste
ma de transporte Guillermo Cal
derón sostuvo que la Línea 3
que correrá de Río de los Reme
dios a la Glorieta de Vaqueritos
sobre el Eje 3 Oriente podría em

pezar a construirse para el mes
de diciembre o hasta el 2010

Marcelo Ebrard Casaubon jefe
de Gobierno del Distrito Federair
dijo que mediante un oficio la ad
ministración de Felipe Calderón le
dio a conocer que tampoco habrá
recursos para la Línea 4 del me^
trobús Nuestra gran preocupa
ción es que no han preparado el
Plan de Reactivación Económica
creo q~uelo han consideradopara
después del 5 de julio
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Sin inversionistas

habrá centro
de reciclaje
T a construcción del Centro In
JLj tegral de Reciclado y Energía
CIRE está en riesgo toda vez de

que en el mes de julio se revisará
si existen los recursos para su edi
ficación Con ello exigirán a las
autoridades federales que el Bor
do Poniente funcione hasta ene
ro de 2010

Cabe destacar que la propia
Semarnat determinó que la vida

útil del Bordo concluye en no
viembre de este año

Jorge Arganis Díaz Leal se
cretario de Obras y Servicios del
DE dijo que se espera que haya
inversionistas para que se pueda
llevar a cabo la obra En el se

gundo semestre veremos cómo
está la situación financiera para
ver si ya tenemos inversionistas
para lanzar la convocatoria

Durante la inauguración del
II Foro Internacional de la Tec
nología para el Reciclado y Apro
vechamiento de Residuos Sólidos
Marcelo Ebrard informó sobre la

afinación del plan para que se ge
nere menos basura per cápita y
se cambien el sistema de recolec
ción y la disposición final de los
residuos incluido el reciclaje No~
se puede cerrar el Bordo Ponien

te porque sería un suicidio
El proyecto del CIRE represen

taba una inversión de 80 millo
nes de pesos en el cual se podrían
separar dos mil toneladas diarias
de desechos reutilizables

Además contaría con una
planta de tratamiento de lodos la
cual procesaría cinco toneladas
al día Éstos son los residuos que se
obtienen al tratar el agua residual
para convertirla en agua reutili
zable El lodo seco se empleará pa
ra mejorar suelos agrícolas

El objetivo del CIRE sería la cla
sificación procesamiento y trata
miento de los residuos para su
aprovechamiento en reciclado o
reutilización de materiales pro
ducción de composta ycomo com
bustible para la generación de elec
tricidad Ana Cecilia Contrems
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